



Communiqué de l'Union Départementale FO du Rhône

## ***La douche froide pour les salariés de l'Hôpital Desgenettes***

L'origine de l'Hôpital militaire de Desgenettes remonte à 1832 dans le centre de la ville de Lyon puis, après une présence sur les pentes de La Croix Rousse, il s'installe dans le 3<sup>ème</sup> arrondissement. Cet hôpital militaire, qui fait partie du patrimoine hospitalier de la Cité des Gaules, est aujourd'hui dans la tourmente pour des raisons affichées de « réorganisation de l'offre de soins » qui en fait masque tout simplement la non-volonté de développement de cet établissement exemplaire.

Oui, l'Hôpital militaire Desgenettes accueille depuis bien longtemps des patients militaires comme civils et les éloges ne tarissent pas envers la qualité des soins avec une couverture qui rayonne sur le sud-est de la France.

En cette période où l'Hôpital est la cible des pouvoirs publics qui ferment des lits par milliers, FO considère que le parallélisme avec la situation globale du secteur Hospitalier est criant et que la suppression de 300 postes est scandaleuse !!!

Oui, scandaleux est le mot car le partenariat de fonctionnement avec les Hospices Civils de Lyon aurait dû être une véritable garantie pour les salariés et l'activité hospitalière. C'est pourquoi une telle décision apparaît incompréhensible et percute de plein fouet tout le personnel de l'Hôpital Desgenettes.

Que ce soit au travers de très nombreux témoignages de patients ou dans toutes les études et évaluations réalisées, le constat est sans appel. Les prises en charge des urgences, tous les actes médicaux au quotidien ou encore les chirurgiens, les médecins, les personnels soignants et administratifs qui exercent leurs métiers avec brio et professionnalisme sont régulièrement l'objet de commentaires dithyrambiques.

Pour FO, cette attaque supplémentaire envers le monde médical illustre parfaitement que le gouvernement qui faisait applaudir les soignants lorsque la crise sanitaire était à son paroxysme, n'hésite pas aujourd'hui à « sacrifier 300 salariés » sur l'autel des rentabilités et des restructurations iniques...

FO condamne de tels choix qui salissent le travail accompli par les agents hospitaliers issus de tous les secteurs. Dans le prolongement du communiqué de la Fédération FO Défense, nous réaffirmons que cette situation est un véritable gâchis Humain et matériel dont les gouvernements successifs sont responsables...

**Le Secrétaire Général**

**Pascal LAGRUE**